

novembre 2016

Sepem Industries Sud-Ouest

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Organismes professionnels](#)

Bilan de l'édition toulousaine

Avec une hausse de son visitorat de 2,3% (3 806 visiteurs) par rapport à la première manifestation, en 2014, la troisième édition toulousaine du salon Sepem Industries semble avoir satisfait les 484 exposants qui, dans l'ensemble, se félicitent de la qualité des contacts pris sur les stands.

Pour cette édition, qui concernait la région Sud-Ouest, 11 993 sites de production avaient été invités et 39 244 décideurs industriels. L'industrie militaire/nautique/navale et équipementier représentait près de 14% du visitorat, suivi du secteur de la fabrication de machines, machines outil, machine spatiale, robotique (12,3%) et de la métallurgie/sidérurgie/fonderie (11,7%). Pour les organisateurs, l'objectif 2018 est donc déjà clairement défini : développer encore le nombre de visiteurs et la qualité des contacts.

La prochaine édition Sud-Ouest se tiendra du 25 au 27 septembre 2018 au parc des expositions de Toulouse.